



Granada, 13 de septiembre de 2013

EDUCACIÓN INVIERTE CASI UN MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA EN LA MEJORA DE TRES CENTROS EN ÍLLORA, GUADAHORTUNA Y BAZA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de ampliación del colegio Gran Capitán de Íllora, de reforma del IES Isabel la Católica de Guadahortuna -con nuevos espacios para Ciclos Formativos- y de mejora del CEIP San José de Calasanz de Baza

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Gran Capitán de Íllora, de reforma y modernización del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Isabel la Católica de Guadahortuna y de mejora del CEIP San José de Calasanz de Baza (Granada), incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Las actuaciones, con un presupuesto conjunto de 941.654,32 euros, generarán 41 empleos y mejorarán las condiciones escolares de casi un millar de alumnos y alumnas.

La actuación que se desarrollará en el CEIP Gran Capitán de Íllora, adjudicada a la empresa Construcciones Pérez Jiménez con un presupuesto de 756.171,35 euros, cuenta con un plazo de ejecución de 216 días. Estas labores de mejora contribuirán a la creación de 22 nuevos puestos de trabajo y consistirán en la construcción de un aulario de cinco unidades de Infantil con aseos, de 411 metros cuadrados de planta, que permitirá suprimir un módulo con dos aulas prefabricadas.

Estas obras incluyen también reformas y mejoras que beneficiarán a alrededor de 600 alumnos y alumnas. Así, se repararán los núcleos de aseos y la red de fontanería y se revisará la de saneamiento; se adecuará el cuadro eléctrico principal y se adaptará la instalación eléctrica a la norma en vigor; y se sustituirá la caldera existente por otra que dé servicio tanto a la edificación existente como a la ampliación de Infantil. También se cambiarán las carpinterías exteriores y las rejas por unas nuevas de aluminio con doble acristalamiento y sistema de oscurecimiento; se renovará el pavimento de la pista polideportiva y el patio de juegos y se instalará un elevador que comunique las distintas plantas del edificio.

Los trabajos de ampliación y modernización previstos en el IES Isabel la Católica de Guadahortuna, adjudicados a la firma Construcciones Valdihur con un presupuesto de 112.950 euros, consistirán en el cerramiento de un porche, con el objeto de obtener una nueva aula taller de carpintería para Ciclos Formativos, que tendrá salas de instalaciones y barnizado. Esta intervención, que cuenta con un plazo previsto de ejecución de tres meses, comprende además la sustitución de la valla perimetral del instituto, la mejora de la puerta de acceso y la sustitución de la cubierta plana. Las labores de reforma del instituto contribuirán a la creación de diez nuevos puestos de trabajo y beneficiarán a un total de 131 alumnos y alumnas matriculados en este centro.



ISE ANDALUCÍA

Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE

Por último, los trabajos de mejora que se desarrollarán en el CEIP San José de Calasanz de Baza, adjudicados a la empresa Pramoram con 72.532,97 euros, se centrarán en la sustitución de la cubierta de teja del centro. La obra cuenta con un plazo previsto de dos meses y beneficiará a más de 260 escolares, además de generar nueve empleos.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).